

**Betreff:**

Fortführung von "Folklore im Garten"

**Antragstext:**

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, über die Prüfung der konzeptionellen und finanziellen Bedingungen zur Fortführung des Festivals „Folklore im Garten“ zu berichten und alle seine rechtlichen und tatsächlichen Möglichkeiten für die Fortführung auszuschöpfen.

Das Festival sollte nach Meinung des Ortsbeirates Südost auch im laufenden Jahr 2016 unter der Regie des Schlachthofs stattfinden.

**Begründung**

Das Festival hatte im Jahr 2015 mit einem so hohen Verlust geendet, dass sich die Schlachthoforganisation nicht mehr in der Lage sah, die Fortführung des Festivals zu gewährleisten.

In einer öffentlichen Sitzung des Stadtparlaments am 17. Dezember 2015 wurde deshalb der Magistrat einstimmig aufgefordert, die konzeptionellen und finanziellen Bedingungen zu prüfen, unter denen eine Fortführung möglich wäre.

Ein Bericht des Magistrats liegt dem Ortsbeirat bislang nicht vor. Aufgrund der notwendigen Vorbereitungszeit für das Festival sollte die Prüfung umgehend abgeschlossen, diskutiert und die Ergebnisse umgesetzt werden.

Wiesbaden, 02.05.2016